Le sentiment Kubota en Valais

La famille Ritter Brigitte et Walter ont récemment réalisé un rêve tant attendu et ont acheté une maison de vacances en Valais. Tout va parfaitement sauf que l'accès à la propriété avec la voiture n'est pas possible.

La maison de vacances nouvellement acquise de la famille Brigitte et Walter Ritter est magnifiquement située dans la commune de Mund, au-dessus de Naters. Les anciens propriétaires en ont pris grand soin et des réparations ou des travaux d'entretien périodiques ont toujours été effectués rapidement. Il a été mis en vente car les anciens propriétaires n'étaient plus en mesure de s'en occuper en raison de leur âge. À la maison de vacances appartiennent encore environ 69 ares en forte pente, qui a été utilisé jusqu'à présent par un agriculteur local et pour ses moutons. Cependant, la coupe du bois, le fauchage ou le désherbage sont encore nécessaires de temps à autre.



Walter Ritter se réjouit de l'arrivée du véhicule de transport RTV-X900 en provenance de Kubota. La peinture de camouflage est spéciale et adaptée à la nature.

La technologie a été déterminante pour l'achat

Comme la route qui mène à la maison est très raide, un sol pas meuble et étroit, l'accès en voiture n'est pas possible. Ce que nous savons aussi, c'est que lorsque les vacances commencent, il y a toujours beaucoup de matériel et de bagages. Tout transporter à la main à la maison est trop fastidieux, trop long, trop cher et n'est pas une option pour la famille Ritter. Nous recherchions un véhicule de transport sûr, plus petit et autonome. Avec le RTV, Kubota a exactement le bon véhicule dans sa gamme de produits. Le transporteur motorisé par le moteur diesel Kubota est le seul véhicule polyvalent de sa catégorie à commander la traction via une transmission hydrostatique en fonction de la charge. C'est précisément cette différence qui le rend si sûr sur les terrains escarpés et même sous des charges élevées. Lorsque vous laché la pédale, le véhicule s'immobilise naturellement. Les 4 roues motrices peuvent être mises en marche séparément. Un différentiel à verrouillage arrière est monté de série. Avec une vitesse de pointe de 40 km/h, il est possible de parcourir des distances longues, confortablement et rapidement.

Après un court essai sur la zone de l'Ets Bachmann AG, l'achat du véhicule a été décidé et Brigitte et Walter attendaient avec impatience le premier voyage inaugural en Valais. La livraison et l'arrivée du RTV 900 à la fin du mois de juin ont dûment été célébrées.

Si vous rencontrez un couple sympathique dans un véhicule de transport peint en camouflage près de Naters dans le futur, vous pouvez supposer que c'est bien la famille Ritter.

Nous vous remercions de votre achat et vous souhaitons un voyage agréable avec nos RTV.



Les commandes simples et l'entraînement hydrostatique facilitent l'apprentissage de la manipulation.





Tout le long de toute la route d'accès doit encore être un peu élargie pour pouvoir passer sans dommage avec le Kubota RTV-X900.